

Hochrhein **Netzwerk** **gegründet**

Die schweizerischen und deutschen Wirtschaftsvertreter wollen den Einfluss der heimischen Grenzregion in den Regierungshauptstädten Bern und Berlin, aber auch vor Ort in Kantonen, Landkreisen und Ländern weiter stärken. Deshalb wurde das Netzwerk «Wirtschaft am Hochrhein» gegründet, dem insgesamt 17 Wirtschaftsorganisationen angeschlossen sind, wie aus einer Mitteilung der Handelskammer beider Basel, dem Gewerbeverband Basel-Stadt und der Wirtschaftskammer Basel-Land hervorgeht. Das neue Netzwerk repräsentiert rund 100 000 Unternehmen in der deutsch-schweizerischen Grenzregion, in der knapp zwei Millionen Menschen beschäftigt sind – ein Volumen, das dem ganzen EU-Mitgliedsländer entspricht. (BZ)